
令和４年９月定例会 一般質問順位及び質問事項表 

 

質問 

順位 

通  告  者 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

議席 氏 名 

１ １３ 古畑  秀夫 1 昨年度一般会計の決算状況と

今後の財政見通しについて 

2 農林業政策について 

 

 

 

3 保育士、教員の働き方改革に

ついて 

4 市営住宅の用途廃止について 

5 市職員の副業について 

 

 

(1) 農業資材の高騰に伴う農業者支援につ

いて 

(2) 農業の人手不足への対策について 

(3) 松くい虫被害の現状と対策について 

(1) 保育士確保と負担軽減について 

(2) 教員の働き方改善について 

２ ９ 西 條 富 雄 1 塩尻市デジタルトランスフォ 

ーメーション戦略について 

 

 

 

 

 

 

2 新型コロナウイルスの感染拡

大による行政サービスへの影

響について 

(1) Wi-Fi環境等 IT環境の再整備について

①市内公共施設の Wi-Fi環境整備につい 

て 

②Web会議環境の拡張について 

(2) 行政 DXにおけるワンストップ認証につ

いて 

①データ利活用した新たなサービスにつ 

いて 

(1) 第７波による感染者の爆発的急増の影

響について 

 ①市役所職員の感染状況について 

②業務負担増による行政サービスへの影 

響について 

３ １８ 永 田 公 由 1 小口市政 20年を振り返って 

2 宗賀床尾地区の宅地造成につ

いて 

3 旧桔梗ヶ原保育園について 

4 宗賀児童館の移転について 

(1) 実績と成果について 

(1) 経過と見通しについて 

 

(1) 今後の利活用について 

４ ５ 小 澤 彰 一 1 豊かな市民生活のために 

2 使われていない市民の資産の

有効活用について 

 

 

 

3 市民の健康と安全を守ること

について 

 

 

(1) 市の保有する美術品について 

(1) 遊休農地の活用について 

(2) 空き家対策について 

①廃屋の処分について 

 ②優良物件としての空き家の保全につい 

て 

(1) 国保楢川診療所の運用について 

(2) 子どもへの虐待と新設されるこども家 

庭庁への市の対応について 

 



4 市民の意思が反映する市政に

ついて 

(1) 公職選挙における投票率について 

(2) 有権者が市政を身近なものとするため

の方策について 

５ １７ 柴 田 博 1 市長の政治姿勢について 

2 新型コロナウイルス感染対策

について 

3 物価高騰対策の実施について 

 

4 マイナンバー制度について 

(1) 旧統一教会問題について 

(1) 市内の感染状況と市の対策について 

(2) PCR検査、抗原検査などの実施について 

(1) 実施状況について 

(2) さらなる対策について 

６ ６ 篠 原 敏 宏 1 地場産業振興対策と人材育成 

 

 

 

 

 

 

2 ＪＲ中央東線辰野塩尻間の存

続について 

 

 

3 新型コロナウイルス対策の現

状と課題 

(1) 漆器地場産業の深刻な後継者不足につ

いて 

(2) 塩尻・木曽地域地場産業振興センター

の機能強化について 

(3) 地域おこし協力隊員制度の活用を 

(4) 長野県の伝統的工芸品産業の振興に関

する条例制定のうごき等について 

(1) ＪＲ東日本の収支公表と市の対応 

(2) 市の交通政策における辰野塩尻間の位

置づけ 

(3) 存続対策について 

(1) 市内感染の最新の状況について 

(2) 医療逼迫の現状について 

(3) それぞれの対策について 

 ①公の施設利用許可及びイベント等の中 

止判断の原則 

 ②小中学校、保育園の対応 

 ③抗原検査キットの配布について 

 ④感染症の法的分類の変更にむけて 

(4) 市内ワクチン接種の状況について 

 ①４回目接種、若者の接種状況 

 ②５回目接種と２価ワクチンについて 

７ １２ 山 口 恵 子 1 市長の政治姿勢について 

2 行動経済学「ナッジ理論」の

活用について 

 

3 保育サービスの充実について 

 

4 認知症の人や家族が安心して

暮らせるまちづくりについて 

 

5 女性に配慮した AEDの使用に

ついて 

(1) 市長から若者世代へのメッセージ 

(1) 市民税申告書案内チラシの改善と効果

について 

(2) 健診等の受診率向上に活用する考えは 

(1) 保育園の使用済みおむつの持ち帰りに

ついて 

(1) 徘徊時の事故防止と所在把握について 

(2) 認知症高齢者向けの損害賠償保険につ

いて 

(1) 三角巾を利用したプライバシー保護の

方法について 



８ ２ 樋口千代子 1 塩尻市手話言語条例について 

 

 

 

 

 

2 障がい児者福祉施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 旧「信州塩尻農業公園チロル

の森」の後利用について 

(1) 施行一年目の取組み実績と来年度の推

進方針について 

(2) 手話奉仕員養成講座修了生の活用につ

いて 

 ①養成講座修了生向け振り返り講座の実 

施について 

(1) 相談支援専門員の活動内容について 

(2) 新型コロナウイルス感染症拡大時の対 

応について 

(3) 重度の方対象の生活の場等の確保につ

いて 

 ①在宅系施設サービス整備計画につい 

  て 

 ②強度行動障害の世帯への住宅改修費の 

創設について 

 

９ １５ 中 村 努 1 小口市政 20年の行政運営につ

いて 

 

 

2 感染症 BCPについて 

 

 

3 高校再編について 

(1) 民意の把握と施策の決定プロセス 

(2) 市民交流センターのもたらしたもの 

(3) 学校給食費公会計化と市長公約の給食

費無料化断念の経緯 

(1) 感染症 BCPは策定しているか 

(2) 職員の新型コロナウイルスの感染状況

と対応 

(1) 第 11通学区の再編計画 

(2) 市内高校の再編計画に対する市の姿勢

と関わり 

 


